
Аннотация

Представленный дипломный проект включает в себя введение, три
основных раздела, заключение и список использованных источников. Объем
основного текста составляет 60 страниц, работа продемонстрирована 7
листингами и проиллюстрирована 29 рисунками. Библиографический список
насчитывает 10 наименований использованной литературы и информационных
ресурсов.

Целью дипломного проекта является разработка электронного учебного
пособия на тему «Область видимости переменных» для АИС кафедры ИСТ.

В дипломном проекте рассмотрены следующие вопросы: обоснование
выбора темы дипломного проекта, сравнение и анализ существующих решений,
требования к разрабатываемому продукту, обоснование выбора среды
разработки, разработка приложения и безопасность жизнедеятельности при
работе с продуктом.

Итогом выполнения дипломного проекта стало разработанное электронное
учебное пособие на тему «Область видимости переменных» для АИС кафедры
ИСТ, которое позволяет студентам в интерактивном режиме закрепить
теоретические знания и отработать навыки управления областями видимости
переменных. Это способствует повышению качества подготовки будущих ИТ-
специалистов, формированию их профессиональных компетенций,
востребованных в условиях стремительной цифровизации различных сфер
жизнедеятельности.

The summary

The presented thesis project includes an introduction, three main sections,
conclusion and a list of used sources. The volume of the main text is 60 pages, the
work is demonstrated by 7 listings and illustrated with 29 figures. The bibliographic
list has 10 titles of used literature and information resources.

The aim of the diploma project is to develop an electronic tutorial on the topic
«Scope of variables visibility» for the AIS of the IST department.

In the diploma project the following questions are considered: justification of the
choice of the topic of the diploma project, comparison and analysis of existing
solutions, requirements to the developed product, justification of the choice of the
development environment, development of the application and life safety when
working with the product.

The result of the diploma project was the developed electronic tutorial on the
topic «Scope of variables visibility» for AIS of the IST department, which allows
students in the interactive mode to consolidate theoretical knowledge and practice the
skills of variable visibility area management. This contributes to improving the quality
of training of future IT specialists, formation of their professional competencies,
which are in demand in the conditions of rapid digitalization of various spheres of life.




